

PEYRIGNAC

So 3171212

Une figure locale s'est éteinte

Une figure locale vient de s'éteindre à l'âge de 98 ans. Né en Corrèze à Segonzac, Clément Blanchard a travaillé dans l'exploitation familiale avant d'épouser une Peyrignacoise, Léa Grand, en 1938. Mobilisé en 1940 en Lorraine puis dans la Somme en première ligne, il a été fait prisonnier le 11 juin et déporté en Allemagne pour être affecté dans une exploitation agricole. Il s'en est évadé le 18 octobre 1942 après vingt-sept mois de captivité pour rejoindre la Corrèze où il s'est caché dans le maquis. Il a reçu la médaille des évadés le 6 juin 1952, et le 31 mars 2010, des mains du député, le diplôme d'honneur décerné aux combattants de l'armée française.

À la Libération, Clément Blanchard a trouvé un emploi aux Papeteries de Condat. Il a pris sa retraite en 1976 à Peyrignac, sa commune d'adoption, dans la maison des Gourdoux qu'il avait achetée entre-temps.

Révolté par l'injustice

La famille compte quatre enfants: Jacky, Guy, Jean-Luc et Liliane. Clément a consacré son temps au service des autres. Après la guerre, il s'est impliqué dans la vie locale, en étant élu municipal en 1947 et sans discontinuer pendant quatre mandats, jusqu'en 1971, dont trois comme premier adjoint (un parcours municipal similaire à celui de ses fils, Guy et Jean-Luc). À ce titre, il a reçu, le 23 décembre 1971, la



Clément Blanchard. PHOTO DR

médaille d'honneur départementale et communale. Il a participé aussi à la vie associative: à l'Amicale laïque, au club de basket, au comité des fêtes et au club des aînés.

Clément Blanchard était pétri d'humanisme et de solidarité. Son parcours a été celui d'un militant communiste révolté par l'injustice, en osmose avec ses camarades de combat et de travail qui comptaient beaucoup pour lui. Il a formé avec Léa un couple uni qui a cimenté le destin de sa famille, accueillant, souriant et serviable pour les voisins et amis.

«Sud Ouest» présente ses condoléances à son épouse, à sa famille et plus particulièrement à Karine Coyral, sa petite-fille, secrétaire au sein de notre rédaction.

Danièle Willer